
Ata nº 37/2020 

Aos sete dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte, às dezoito horas, no prédio 

da Câmara Municipal de Vereadores no Município de Ernestina, deu-se início à 

Trigésima Sétima Sessão Plenária Ordinária, Quarta Sessão Legislativa da Oitava 

Legislatura. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Antônio Carlos Ferreira, Ari 

Antonio Mello, Arnildo da Silva Lenz, Everton José Goedel, Juares Lutz, Junior 

Nickorn, Leonir de Souza Vargas, Mauricio Adriano Goedel e Vena Francisca 

Baumgratz. Pequeno Expediente: Procedida a leitura da ata da sessão anterior, 

aprovada a redação e assinada. Correspondências recebidas: Pedido de Providências nº 

81/2020, do Vereador Leonir de Souza Vargas; Pedido de Providências nº 82/2020, do 

Vereador Juares Lutz. Grande Expediente: o Vereador Leonir de Souza Vargas, da 

bancada do PDT, justificou o  pedido de providências de sua autoria, no qual solicita ao 

Poder Executivo Municipal que sejam instalados dois quebra-molas na Rua Amaro 

Bello de Carvalho. Comunicações: não houve orador. Ordem do dia: Discussão e 

votação do Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2020, de autoria da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação da Câmara, que “Aprova as Contas do Governo do 

Município de Ernestina relativas ao exercício de 2018, conforme especifica”. As 

comissões apresentaram parecer favorável ao projeto. Em discussão: o Vereador 

Antonio Carlos Ferreira, da bancada do PDT, manifestou-se favorável ao projeto, 

justificando sua posição. Em votação: aprovado por unanimidade de votos. Explicações 

Pessoais: o Vereador Leonir de Souza Vargas, da bancada do PDT, comentou sobre o 

resultado da licitação para contratação de empresa que fará a construção do prédio da 

Brigada Militar, no valor de duzentos e um mil e quinhentos reais e com início já para a 

próxima semana. Parabenizou a administração municipal por mais esta conquista. 

Agradeceu ao Dr. Lucas, pelo atendimento que lhe foi prestado na última semana 

quando recebeu atendimento no Posto de Saúde, bem como à Enfermeira Letícia e 

demais membros da equipe. Indagou à Secretária da Saúde, presente na sessão, sobre 

alguns aspectos do protocolo que estava sendo utilizado no Posto de Saúde para os que 

aguardavam para realizar o teste de covid. O Vereador Antonio Carlos Ferreira, da 

bancada do PDT, comentou sobre o abaixo-assinado que estava coletando assinaturas da 

população, a ser entregue ao Diretor do DAER, solicitando a instalação de redutores de 

velocidade do tipo quebra-molas na RSC 153. Explicou a importância do abaixo-

assinado e da instalação dos referidos quebra-molas, solicitando que o máximo possível 



de pessoas assinasse o documento. Finalizando, solicitou que fosse refeita a pintura de 

quebra-molas já existentes, onde necessário, bem como sua sinalização adequada. A 

Presidente convocou os Vereadores para a próxima Sessão Plenária Ordinária, no dia 14 

de dezembro, às dezoito horas, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

sessão.  Após lida e aprovada, esta ata será assinada pela Presidente e 1º Secretário: 

   

Vereadora Vena Francisca Baumgratz – Presidente: ___________________________ 

Vereador Everton José Goedel – 1º Secretário:_________________________________ 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


